

Besuch aus Finnland an der G 16



Jari Tyvainen (22 Jahre) und Janne Peippo (28 Jahre) sind für 14 Tage zu Gast bei den Uhrmachern der Beruflichen Schule Farmsen. Beide kommen aus Espoo in Finnland von der Schule "Kelloseppakoulu" (= Uhrmacherschule). Jari schwärmt von dem Unterricht hier: "I like the strict discipline and the efficiency of the german school."

Jari und Janne werden von Florian Albrecht und Marian Wey, Uhrmacher - Austauschzubildende im 2. Lehrjahr betreut. Sie kennen sich, da beide vor einem Jahr in Espo an der Uhrmacherschule waren. Und sie sind begeistert. Florian Albrecht: "Eigentlich wollte ich nicht unbedingt ins Ausland. Ich sah da keine Veranlassung. Doch jetzt bin ich Feuer und Flamme: Das ist einfach spannend zu sehen, wie die Uhrmacher-Ausbildung dort läuft."

Florian Albrechts Erfahrungen: Ende März 2012 bin ich mit Marian Wey für eine Woche nach Helsinki gefahren. Alles in allem fand ich, war es ein sehr gelungener Austausch und ich kann allen nur empfehlen, sollte man die Möglichkeit haben, eine Arbeits-Auslandserfahrung zu machen, diese wahrzunehmen, um ein anderes Land, die Leute und die Kultur, sowie die Arbeitstechniken kennen zu lernen.



Marian, Florian (v.l.)

Janne, Jari